



Communiqué de presse

Date: 29.07.2019

Au volant d'une voiture volée, il est soupçonné de commettre des actes illicites

Interpellé à Morgins, un Français voulant entrer en Suisse a éveillé les soupçons des collaborateurs de l'Administration fédérale des douanes (AFD). Il était notamment en possession d'une carte d'identité usurpée et échue. Dans sa voiture volée se trouvaient également des outils pouvant servir à commettre des cambriolages.

Lors d'un contrôle au passage frontière de Morgins (VS), le samedi 20 juillet 2019, le personnel de l'AFD a procédé au contrôle d'un ressortissant français, âgé de 38 ans et domicilié en France. Ils ont constaté qu'il présentait un document d'identité qui non seulement était échu mais appartenait à une autre personne. Par ailleurs, la berline immatriculée en France qu'il conduisait était signalée volée. De plus, il se trouvait sous l'interdiction de conduire.

Lors d'une fouille effectuée par une équipe spécialisée dans la vérification des véhicules, des cartes de crédit ne lui appartenant pas, un portefeuille contenant de l'argent, des sacoches remplies de pièces de monnaie et de clés ont été retrouvés. Des outils pouvant être utilisés lors de cambriolage se trouvaient également dans la voiture.

Le conducteur n'a pas pu donner d'explications plausibles quant à la provenance douteuse des objets, qui ont donc été saisis. L'auteur des faits a été déféré à la Police cantonale valaisanne, qui mène actuellement l'enquête.

Légendes photos (AFD) : 1. L'auteur possédait des billets de banque en dollars américains et une carte d'identification dont la provenance n'a pas pu être expliquée.
2. Les clés étaient contenues dans une sacoche.

Renseignements:

Donatella Del Vecchio, porte-parole pour la Suisse romande
058 480 86 67, donatella.delvecchio@ezv.admin.ch